

Escrito por Valentin Ramirez Llanes  
Domingo, 06 de Octubre de 2019 11:39

---



**Concluye con éxito la 4ª Carrera Unidos con Valor, con la participación de 4 mil 933 atletas.**

**Inscripciones generaron una bolsa de 446 mil 840 pesos que se destinará a un proyecto para combatir la violencia familiar**

El deporte es la gran doctrina universal que une a la humanidad, afirmó el gobernador Javier Corral, al concluir la 4ª Carrera Unidos con Valor, que se desarrolló en calles del primer cuadro de la ciudad de Chihuahua con la participación de 4 mil 933 atletas en las tres distintas categorías.

El mandatario estatal destacó que en el deporte y en particular, en este tipo de eventos, no hay clases sociales; aquí no importan la profesión o el cargo, si se es empresario, trabajador, maestro, alumno, pobre o rico.

“Aquí estamos todos Unidos con Valor. El valor que significa salir a las calles a correr

Escrito por Valentin Ramirez Llanes  
Domingo, 06 de Octubre de 2019 11:39

---

libremente, con entusiasmo, para dar ejemplo a los demás jóvenes y niños de Chihuahua”, expresó en el evento de premiación que se realizó en la Plaza del Ángel.

“Celebrar el entusiasmo, la alegría con la que han participado todos ustedes, al vivir esta experiencia maravillosa no solo de activarnos físicamente y realizar un carrera de 3, 5 y 10 kilómetros, sino también la maravillosa oportunidad que es convivir con nuestros amigos, nuestras familias, en un espacio de armonía una convivencia sana”, agregó.

Tras concluir el recorrido de 10 kilómetros en un tiempo de 56 minutos con 53 segundos, el gobernador Javier Corral agradeció a los patrocinadores y en especial a los deportistas, que con el pago de sus inscripciones recabaron la cantidad de 446 mil 840 pesos que fueron donados al DIF Estatal, institución que los canalizará a un proyecto enfocado al combate de la violencia familiar.

Explicó que el proyecto se elegirá mediante una convocatoria dirigida a organizaciones de la sociedad civil, para que presenten sus propuestas y se elija la más adecuada para atender la problemática.

# El Devenir de Chihuahua - El deporte es la gran doctrina universal que une a la humanidad: Javier Corral

Escrito por Valentin Ramirez Llanes  
Domingo, 06 de Octubre de 2019 11:39

El deporte es la gran doctrina universal que une a la humanidad: Javier Corral

